Yolande OBADIA, Présidente Didier RAOULT, Directeur

Membres Fondateurs :
AIX-MARSEILLE Université
AP-HM
Établissement Français du Sang

Institut MERIEUX – Fondation Mérieux Institut de Recherche pour le

Développement

Service Santé des Armées

Partenaires:

CHU de NICE CHU NIMES Université de MONTPELLIER



Marseille, le 29 juin 2022

Communiqué de presse

Le Comité de recherche, réuni le 28 juin 2022, a proposé la nomination de M. Pierre-Edouard FOURNIER, Professeur des universités et praticien hospitalier au poste de directeur de l'IHU Méditerranée Infection.

Cette proposition est faite, après que le Comité a procédé à un large examen des personnes, candidates ou non, pouvant avoir les qualités nécessaires pour diriger l'IHU, puis à l'audition des candidats qu'il avait retenus.

M. Louis SCHWEITZER, Président du Comité, a transmis cette proposition à Mme Yolande OBADIA, Présidente du Conseil d'Administration de l'IHU.

Mme OBADIA présentera la candidature du Professeur FOURNIER pour avis au Conseil d'Administration lors de sa réunion du 13 juillet 2022.

La nomination devrait intervenir à l'issue de cette réunion.

Louis SCHWEITZER Président du Comité de recherche Yolande OBADIA Présidente Fondation Méditerranée Infection